PROPUESTA PRIISTA

AMLO *compra* idea de dejar a Ejército en calles

El mandatario propone consulta para el destino de la Guardia Nacional

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador le aceptó al PRI la contrapropuesta para que el Ejército permanezca en las calles hasta 2028, y que ha puesto en jaque la permanencia de la coalición Va por México.

Recordó que, en marzo de 2023, vence el plazo para que el Ejército esté en labores de seguridad pública, por lo que es viable el plan tricolor.

"Que haya un acuerdo de todas las fuerzas en el Congreso de que se dé el plazo y que se diga 'vamos a hacer una consulta' y le preguntamos a la gente: ¿Estás de acuerdo con

LA SUGERENCIA

Sobre Va por México, López Obrador dijo que "le está yendo mal; sólo que sean masoquistas, por eso existen los divorcios".

los resultados de la Guardia Nacional? ¿Quieres que siga dependiendo del... o que pase a la Secretaría de Seguridad?", señaló.

Sobre la propuesta que presentó la diputada Yolanda de la Torre, y respaldada por el coordinador tricolor, Rubén Moreira, consideró que "si el PRI plantea ayudar, haría muy bien, y que se deslinde del conservadurismo, de lo rancio".

"Yo pienso que hace bien el PRI en rectificar; desde (Carlos) Salinas se empanizaron, un partido surgido de una revolución... eran como la diferencia que puede haber entre la Coca Cola y la Pepsi; cuando llegamos nosotros, fuera máscaras y hacen un bloque. Entonces, ¿dónde está la declaración de principios? ¿Dónde está la identidad de un partido y otro?, porque si Manuel Gómez Morín (fundador del PAN) resucitara, se vuelve a morir", ironizó.

El mandatario aceptó que durante el tiempo que fue opositor era partidario de que el Ejército saliera de las calles, pero cambió de opinión "ya viendo el problema que me heredaron, y no se tenía con quién".

También se le cuestionó por algo específico que le hayan reportado los titulares de las Fuerzas Armadas, y fue "el estilo vida" de los funcionarios civiles de Seguridad.

"Hay que hacer una solución de fondo estructural. Yo ya me voy a ir, y no quiero que se vuelva a lo mismo; hemos hecho un gran esfuerzo, y no quiero que un señoritingo, de estos neofifís (lleguen a la GN)", indicó.